
・薬剤の知識を身につけることで、インシデントを未然に防ぐ    

 ことができると思うので、しっかりと知識をつけたいと思う。 

・種類や保管方法、投与時間がそれぞれ異なり、確認が重要だ    

    と感じたと共に勉強が必要だと感じた。 

・心電図を貼る順番は分かっても、なかなか部位を探すのが大変だった。 

・心電図は最近学習を始めたところだったので、テキストを見るだけでは 

 分からない部分を実際に学べてとても参考になりました。 
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  看護部では、１３名の新人看護職員が入職しました。今年度も集合研修を通して、看護師としての知識・技術・態度が習得できるよう新人教育 

 担当者を中心に研修を実施しております。研修で習得したことを少しでも多く、病棟で活かせるよう担当者も全力でサポートをしていく所存です。 

 看護師としてはもちろん、社会人としても、まだまだ未熟であり、戸惑いや不安を抱きながらも頑張っていますので、皆様の暖かなご指導・  

          ご協力をよろしくお願いします。 




